
平成３１年２月定例会

３月６日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
氏 名 質 問 要 旨所 属 会 派

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １１ 上 田 勝 義

２ 公 明 党 ３９ 笹 井 茂 智

民主・県民

３ １９ 中 川 雅 子

ク ラ ブ

４ 自由民主党 １４ 江 本 公 一

知 事

危 機 管 理 監

産業労働部長

警 察 本 部 長

［一問一答］

１ ももたろう未来塾について

２ 水防団について

３ 防災マニュアル本について

４ いちごプロジェクトについて

５ 桃・ブドウの供給力強化について

６ 星をテーマとした観光振興に
ついて

７ 学校の運動部活動について

［一問一答］

１ 自主防災活動について

２ ゾーン30について

３ 交通ルール等について

４ 企業誘致等について

５ 被災した地場産業への支援に
ついて

６ ジビエの利活用等について

［一括質問］

１ 災害対応について

２ ｅスポーツについて

３ アバター機能の活用について

［一問一答］

１ アスリートの発掘等について

２ 農地中間管理事業等について

３ 高梁川の河道内整備について

４ 新成羽川ダムの放流の周知等に
ついて

５ 授業時間の確保について

６ 学校の運動部活動について

知 事

農林水産部長

教 育 長

知 事

土 木 部 長

教 育 長

知 事

危 機 管 理 監

保健福祉部長

教 育 長



３月７日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

増 川 英 一１ ４０公 明 党

髙 橋 徹２ 民主・県民クラブ ４

高 原 俊 彦３ 民主・県民クラブ ３７

山 本 雅 彦４ 自 由 民 主 党 ８



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      上田議員 

 

 

１ ももたろう未来塾について 

  

２ 水防団について 

 

３ 防災マニュアル本について 

 

４ いちごプロジェクトについて 

 

５ 桃・ブドウの供給力強化について 

 

６ 星をテーマとした観光振興について 

 

７ 学校の運動部活動について 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      公 明 党      笹井議員 

 

 

１ 自主防災活動について 

 （１）地区防災計画等作成モデル事業 

   ア 決定方法等 

   イ 策定が進まない理由等 

 （２）自主防災組織 

   ア 現状等 

   イ 人材づくり 

 

２ ゾーン30について 

 （１）所見 

 （２）効果 

 （３）予算確保等 

 

３ 交通ルール等について 

 （１）運転マナー向上 

 （２）道路管理者への対応 

 

４ 企業誘致等について 

 （１）産業団地整備 

 （２）支店等新規開設への補助 

 

５ 被災した地場産業への支援について 

 

６ ジビエの利活用等について 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 



 

一括質問 

 

一般質問      民主・県民      中川議員 

 

 

１ 災害対応について 

 （１）関係機関との連絡体制 

 （２）被災者の心のケア 

   ア 所見 

   イ 人材育成 

 （３）文化財対策 

 （４）業務継続 

 （５）ハザードマップ等の見直し 

 （６）原子力災害 

   ア 避難者の受け入れ 

   イ 職員派遣等 

   ウ 県民の理解等 

 

２ ｅスポーツについて 

 （１）トップアスリート等への支援 

 （２）環境の整備 

 （３）産業としての育成 

 

３ アバター機能の活用について 

（１）福祉相談 

（２）教育相談 

  

 

 

 

［ 知 事 ］ 

 

［ 知 事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 知 事 ］ 

［ 知 事 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      江本議員 

 

 

１ アスリートの発掘等について 

 

２ 農地中間管理事業等について 

 （１）農地の集積等 

 （２）米の新品種開発 

 （３）豪雨災害からの水田の復旧状況等 

  

３ 高梁川の河道内整備について 

 

４ 新成羽川ダムの放流の周知等について 

 

５ 授業時間の確保について 

 

６ 学校の運動部活動について 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 


